

K16-096

bleiben wir der Welt verbunden und in Europa zuhause



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Franziska Brantner (KV Heidelberg)

Änderungsantrag zu K16

Von Zeile 95 bis 98:

europäische Umweltplakette ein. Auch im Bildungs- und Forschungsbereich wollen wir Europa zur gelebten Normalität machen. ~~Grundschulen in der Oberrheinregion können~~ Französisch als ~~Fremdsprache anbieten~~ Sprache des Nachbarn muss wieder Grundschulfach ab der ersten Klasse sein. Wir wollen die Idee von Europäischen Universitäten weiterentwickeln und dabei helfen, dass EUCOR zu

Begründung

Als Europa-Partei sollten wir uns dafür einsetzen, dass die Verständigung mit unserem Nachbarland Frankreich nicht nur politisch und kulturell, sondern auch sprachlich gefördert wird. Die Grundlage dafür müssen wir so früh wie möglich legen! Daher sollte Französisch wieder Grundschulfach ab der ersten Klasse sein.

Unterstützer*innen

Josef Frey (KV Lörrach); Thomas Hentschel (KV Rastatt/Baden-Baden); Alexander Salomon (KV Karlsruhe); Boris Pasek (KV Lörrach); Kurt Merz (KV Lörrach); Gabriele Schneider (KV Lörrach); Jochen Detscher (KV Stuttgart); Gerhard Zickenheiner (KV Lörrach); Sarah Hagmann (KV Lörrach); Marco Jansen (KV Lörrach)